

HANURA

Manfaatkan Lahan, Koramil 22 Wonosari Klaten Tanam Cabe Rawit, Jagung Dan Padi Bagendit

Agung widodo - KLATEN.HANURA.CO.ID

Jan 24, 2025 - 14:51



Manfaatkan Lahan, Koramil 22 Wonosari Klaten Tanam Cabe Rawit, Jagung Dan Padi Bagendit

Klaten – Anggota Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melakukan

penanaman tanaman pangan berupa cabe rawit, jagung dan padi Bagendit di demplot lahan kosong yang terletak di sekitar Markas Koramil 22 Wonosari. (24/01/2024). Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya TNI-AD dalam mendukung program swasembada pangan dan meningkatkan ketahanan pangan di masyarakat.

Kapten Inf Purwanto, Danramil 22 Wonosari saat ditemui mengatakan bahwa pemanfaatan lahan yang ada di sekitar Koramil ini diharapkan dapat memberikan hasil yang optimal dan berkontribusi pada peningkatan perekonomian masyarakat.

“Dengan memanfaatkan lahan kosong ini dengan baik, kami berharap dapat memperoleh hasil yang bermanfaat dan tentunya dapat menunjang perekonomian,” ujar Kapten Purwanto.

Lebih lanjut, Kapten Purwanto menambahkan bahwa penanaman di demplot ini juga bertujuan untuk memberikan contoh yang baik bagi warga sekitar.

“Kami ingin menunjukkan bahwa lahan pekarangan yang ada di sekitar rumah bisa dimanfaatkan untuk menanam berbagai komoditas pangan. Dengan cara ini, masyarakat dapat lebih mandiri dalam memenuhi kebutuhan pangan mereka sendiri,” tambah Kapten Purwanto.

Pada kegiatan ini juga mendapat perhatian positif dari warga setempat yang berharap dapat meniru inisiatif tersebut untuk memperbaiki kualitas hidup melalui pemanfaatan lahan yang lebih produktif. Dengan adanya program ketahanan pangan ini, diharapkan masyarakat dapat lebih resilient dalam menghadapi tantangan pangan di masa depan.

Penanaman cabe rawit, jagung dan padi Bagendit di lahan kosong Koramil 22 Wonosari ini menjadi salah satu contoh nyata dari peran aktif TNI dalam mendukung kesejahteraan masyarakat melalui ketahanan pangan. Diharapkan kegiatan serupa dapat terus berkembang dan menginspirasi daerah lain untuk ikut serta dalam mewujudkan swasembada pangan. (Red)